



Al habla con el Director del C. E. U.

El Colegio Universitario de Filosofía y Letras funciona en Cáceres desde el principio del Curso académico 1971-1972, con general satisfacción y completo éxito. De este último fue primera muestra la brillante cifra de inscritos y eficaz continuación las lecciones impartidas por un grupo de competentes profesores. Al frente de ellos, D. Ricardo Senabre, Catedrático y director del centro docente, va a ser el responsable máximo de este plan de formativo encauzamiento para nuestra juventud.

Hemos pedido a este intelectual levantino de cuya preparación y agilidad mental tanto esperamos, unas ideas para la revista «ALCANTARA», que lleva un cuarto de siglo dedicada a mantener contra el viento y la marea del olvido y de la dejadez, la llamita cultural que ahora está en trance de convertirse en luz que llegue a todos. En su claro despacho del edificio Valhondo, el señor Senabre contesta a nuestras preguntas.

¿Contento de estar en Cáceres, de la población en general y del alumnado que tiene?

— En realidad, me hace usted tres preguntas en una, y a todas ellas debo contestar afirmativamente. Mi impresión, después de estas primeras semanas, es altamente positiva.



El C. E. U. de Cáceres. — Arriba, edificio Valhondo, donde ha sido instalado este Centro docente. — Abajo, un momento de la bendición e inauguración del mismo. (Fotos Bravo H.)



¿Se puede cursar en Cáceres toda la carrera?

—Según la Ley de Educación, en su artículo 74, los Colegios Universitarios han sido creados para impartir únicamente las enseñanzas correspondientes al primer ciclo de la educación universitaria. No hay, por consiguiente, especialidades previstas.

¿Qué tal se portan los alumnos mayores?

—Los alumnos «mayores» demuestran un interés y una dedicación que compensan con creces los esfuerzos que el Colegio Universitario ha hecho para facilitarles la asistencia a clase como alumnos oficiales. Realmente son, en muchos aspectos, estudiantes modélicos.

¿Qué impresión tiene usted, aunque lleve poco tiempo aquí, del panorama cultural de Cáceres?

—Tal vez sea prematuro contestar a esta pregunta, pero, con las debidas reservas, le diré que hay muchas cosas que no se han hecho y deben hacerse. Esta es, precisamente, una de las preocupaciones más inmediatas del Colegio Universitario.

¿Cree que ha sido un acierto la ubicación de una Facultad de Filosofía y Letras en Cáceres?

—Indudablemente. Basta repasar la Historia o contemplar lo que todavía queda de ella en el Cáceres actual para advertirlo. En cierto modo, también en este aspecto quedan muchas cosas por estudiar y aun por descubrir.

¿Cuál es su opinión acerca de la futura Universidad Hispano-Americana?

—No estoy persuadido de que todas las Universidades previstas en el reciente proyecto de Ley sean necesarias ni convenientes. Pero esta es una opinión personal. Ahora bien: la futura Universidad de Extremadura es, de todas ellas, la que me parece más necesaria y ajustada a las actuales exigencias del País.

—♦—
Unas respuestas claras, concisas y sinceras. Como debe ser todo comentario y programa en los tiempos que vivimos. Gracias al ilustre catedrático.